

El Bosquejo:

En el ensayo de refutación, voy a introducir el argumento de que todos los parques de animales son malos. En los años recientes, mucha atención ha crecido sobre los derechos de los animales. Es importante que los parques malos sean buscados y cerrados; sin embargo, es necesario que los parques justos y nobles sean reconocidos. El debate no es negro o blanco. Creo que es normal que todos los parques animales reciban mala prensa por las acciones de las malas semillas. Entonces, planeo mostrar algunos de los parques que se enfoquen en la rehabilitación y la salud de los animales. Voy a describir los casos en que la cautividad beneficia y no hace daño para los animales.

Los Parques Animales: Eliminemos las malas semillas de explotación y plantemos buenas semillas para ayuda y seguridad...



No es ningún secreto que los humanos siempre han afectado la naturaleza de una manera negativa. De hecho, es una realidad que las generaciones recientes han notado y planean arreglar. Las generaciones recientes han adoptado una nueva manera de pensamiento moral. Entonces, los debates crecen en oposición a muchas prácticas y establecimientos de las generaciones anteriores. Por esta nueva obligación moral, observamos cambios en los coches que conducimos, los productos plásticos que utilizamos, la manera en que

eliminamos los residuos, y más. También, es importante que veamos cómo esta obligación moral se aplica a los derechos de animales. En el mundo ahora, los derechos y opiniones de los diferentes tipos de personas son escuchadas. Las generaciones modernas son más apasionadas y llamadas a la acción que las generaciones anteriores. Entonces, la gente que siente una obligación moral a los derechos de los animales ha estado protestando muchas operaciones a expensas de los animales. Por eso, un tema, en boca de todos, ha sido los parques de animales.

Ahora, con pasión y dedicación, los simpatizantes de la salud y los derechos de los animales protestan en los parques y promueven que los parques se cierran. Los motivos de los simpatizantes son nobles y no sin razón o lógica. De hecho, los parques más populares han demostrado señales de abuso y malas condiciones de vida. Muchos de los parques con animales no pueden proveer a los animales con un gran espacio o la libertad para el desarrollo natural. Entonces, los animales sufren de discapacidad física y mental en intercambio por el entretenimiento de la gente. Por ejemplo, en un documental de Blackfish, los factores que hacen el parque “vergonzoso, engañoso, y sin ninguna base científica” (según el artículo de BBC se llama *El efecto "Blackfish": ¿llegará el fin de los parques acuáticos?*) Aun así, estos tipos de parques representan los casos de explotación en la industria. Sin embargo, quiero recordar que los parques de cautividad pueden existir por buenas razones con las operaciones respetuosas y honorables. Creo que es posible que estos tipos de parques sirvan el propósito de rehabilitación durante un tiempo de crisis en el hábitat natural, una amenaza de extinción para una especie, o una herida de un animal específica. Como dice el artículo de *La Importancia de los Parques Naturales para Los Animales*, “Pueden reproducirse y cuidar a sus crías sin molestias por parte de los humanos.” Si los humanos pueden separar los animales de los efectos de turismo, creo que los parques de animales pueden encontrar un lugar en el mundo. Por esta sola razón, pienso que las campañas para cerrar o prohibir los parques de animales necesitan cambiar. Si las intenciones del parque son verdad y claro, y la operación o facilidades del parque son válidas, no hay una razón para que los morales de las generaciones modernas se sientan comprometidas. También, en algunos casos, los parques tienen intenciones de ayudar y liberar, lo cual es más una razón para encontrar y apoyar las “buenas semillas” de la industria.

En conclusión, es respetable que las generaciones modernas quieran pelear por los animales. Es genial que finalmente reconozcamos los errores de nuestras maneras, pero creo que es igualmente importante o más importante que reconozcamos las maneras en que las operaciones similares han ayudado. Por eso, podemos no solo eliminar el daño que causamos, pero también continuar y construir sobre las maneras que hacemos un mejor medio ambiente al mismo tiempo. Es un camino más comprensivo del problema.

Fuentes:

González de Gispert, J. (26 marzo 2014). *El Efecto "blackfish": ¿Llegará el fin de los parques acuáticos?*

https://www.bbc.com/mundo/noticias/2014/03/140319_eeuu_blackfish_efecto_orcas_parques_acuaticos_jg

Admin de "Los Mascotas". (07 noviembre 2018). *La importancia de los Parques naturales para los animales.*

<https://es.vistadeishelties.com/la-importancia-de-los-parques-naturales-para-los-animales/>